



4/12
《生名》

立石観音例大祭

生名の三秀園において観音講、立石観音保存会の有志により立石観音例大祭が開催されました。当日は天気も良く、三秀園内の桜も満開で家族連れや参拝された方々にとって絶好の散歩日和でした。



4月中旬

4月中旬
《岩城》

アマモ実る海「島の宝100景」選定

国土交通省が全国から募集した「島の宝100景」に岩城島の「アマモ実る海」が選定されました。

岩城島の「アマモ実る海」は日本全国で減少しているアマモ場が広い面積で残っており、「海の魚のゆりかご」と呼ばれ、魚の産卵、稚魚の棲み家やエサ場となります。岩城島・生名島周辺では、春のタイや夏のアコウなど主要な魚が近年減少傾向にあり、それらの魚が再び戻つてくるように海の環境保護活動の一環として2年前から岩城生名漁協の漁業者が中心となり、アマモ場の保全活動を始め、その甲斐あってすばらしい自然と景観が評価されたものと思われます。

「海の魚のゆりかご」で育った魚を「島の宝」としてみなさんとともに後世に引き継いでいきたいと思います。



4/21
《生名》

村上幸子さん

平成15年4月1日から平成21年3月31日までの6年間、町の行政相談委員を務められた

村上幸子さんが、生名総合支所において鳩山邦夫総務大臣からと愛媛行政相談委員協議会長から感謝状が贈呈されました。

これは、村上さんが永年にわたり住民からの行政に対する苦情や意見・要望などを受け付け、その解決や実現のために地道な活動を行つてきたことが認められました。これは、村上さんが永年にわたり住民からの行政に対する苦情や意見・要望などを受け付け、その解決や実現のために地道な活動を行つてきたもののです。心からお慶び申し上げます。



町内各島で島四国八十八ヶ所巡りがそれぞれ行われました。当日は、町内はもちろん、近隣から訪れた参拝者でにぎわい、参拝者は、景色を眺めながら自分のペースで歩き、札所ごとに手を合わせて願いを込めていました。

「人情と接待」心広がる島遍路



4月16日 いきな島四国



4月16日 いわざ島四国



4月16日 さしま島四国



4月19日 ゆげ島四国



4月21日 うおしま島四国

4/25

愛媛県植樹祭

いきなスボレク公園において、平成21年度愛媛県植樹祭が開催されました。

この植樹祭は、森林の公益的機能と緑化思想の普及啓発を図るため、(財)愛媛の森林基金と上島町が共催し、約300人が出席して行されました。

式典では、まず生名小学校緑の少年団を先頭に岩城、弓削と近隣の緑の少年団が続いて入場してきました。

続いて、上村町長が「植樹祭を契機に、県内の緑が広がるよう期待したい。」と主催者挨拶を行い、土居町議会議長が歓迎の挨拶を述べました。その後、緑化キャンペーンテーマコンクール特選などの表彰、来賓祝辞について生名、岩城、弓削緑の少年団から日頃それぞれの地区で活動している内容を発表しました。最後に、生名の久保涼菜さん、岩城の浜田翔さん、弓削の田中真琴さんがそれぞれ誓いの言葉を述べました。

記念植樹では、緑の少年団代表と主催者、来賓など18人が桜3本を、他の緑の少年団と一般の方が苗木のレッドロビン約300本をそれぞれ植樹しました。

皆さんも、緑化の大切さを学び、緑を守っていきましょう。



4/29

しまなみ海道10周年記念イベント「しまなみ祭」開催 島々の魅力発信!

今治市上浦町の道の駅日々羅しまなみ公園周辺においてしまなみ海道開通10周年を祝うイベントが開催されました。



また、しまなみ海道開通の年に生まれた10歳児童による「こども宣言」では、岩城小学校5年生の新川陽葉さんら14名が「いつまでも、このしまなみを守り続け未来に伝えてゆく」と宣誓しました。イベント会場では、しまなみ海道沿線の和太鼓グループの勇壮な太鼓演奏やバンド演奏、各種特産品販売が行われ、約5千人を集客する大イベントとなりました。

4/23
《岩城》

岩城小・中学校 交通安全教室

岩城小・中学校それぞれにおいて交通安全教室が行われました。

伯方警察署員や岩城駐在所員、交通安全指導員の指導のもと、小学校では信号機を設置して正しい道路の横断方法や自転車の乗り方を、中学校では実際に走行して自転車の正しい運転方法の指導を受けました。この日は天気にも恵まれ小中学生とともに、真剣な表情で取り組んでいました。

5/5
《弓削》

東泉寺 薬師祭

弓削久司浦の東泉寺において、本尊薬師如来の祭日と花祭りの法要を盛大に行う薬師祭（おやくつさん）が行われました。当日は、町内外から多くの参詣者が訪れ、花御堂の釈迦像に甘茶をかけ、1年間の無病息災を祈願していました。



5/5
《弓削》

第12回 魚朝市

弓削漁業協同組合前の広場において、漁協青年部主催によるゴールデンウイーク恒例の第12回「魚朝市」が行われました。晴天にも恵まれ、店頭には鯛やヒラメ・太刀魚・イカなど新鮮な魚がたくさん並び、多くのお客様が長蛇の列をつくっていました。

また、漁協婦人部による「鯛めし」や「海苔の佃煮」、下弓削クラブによる「イカ焼き」や「かき氷」等も販売され、会場は大変賑わっていました。



【試合結果】

●卓球（男子）

優勝 岩城中学校
準優勝 上浦中学校

●卓球（女子）〔個人戦〕

優勝 美藤 咲（関前中学校）
準優勝 曽我悠花（上浦中学校）

●野球

優勝 上浦中学校
準優勝 岩城・弓削・魚島中学校

●ソフトテニス男子

優勝 菊間中学校
準優勝 弓削中学校

●ソフトテニス女子

優勝 北郷中学校
準優勝 弓削中学校

●剣道

優勝 弓削中学校
準優勝 上浦中学校
〔個人戦〕優勝 坂井孝圭

●バスケット

優勝 立花中学校
準優勝 弓削中学校

●サッカー

優勝 朝倉中学校
準優勝 大西中学校

5/9

第5回上島町中学校親善体育大会

第5回上島町中学校親善体育大会が町内各地で開催されました。当日は、選手達は、日々の練習の成果を十分に発揮し、熱戦を繰り広げました。

